
Guido Burgstaller (St. Pauli) zurück zum Glubb?
Beitrag von „hacklberry“ vom 26. Mai 2022, 18:40

Zitat von Iago78 

Hab gerade aus Interesse noch mal nachgeschaut.

Im vergangenen Sommer hatten wir mit Hack und Medeiros schon beträchtliche
Transfererlöse.

Haben MMD fest verpflichtet für kolportierte eineinhalb Millionen.

Vor zwei Jahren allerdings, nach der überstanden Relegation, haben wir anscheinend so
ziemlich gar keine Erlöse generiert.

Trotzdem haben wir damals Schäffler und Köpke für jeweils 800.000 € geholt.

Gut, da hatten wir sicher auch noch höhere TV Gelder, aber einmalig 800.000, gerade
wenn für Cerin noch eine ablöse zu erwarten ist, sollte schon eine Kategorie sein, die
wir stemmen können.

Alles anzeigen 

Ja ca. 5 Mio mehr im Jahr. Da hatte man auch noch den alten Verteilschlüssel, von dem wir klar
profitiert haben.
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